

Martes 15 de Diciembre 2020

Número 916

La Carta en formato PDF

La Fundación en



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

"Hay una voz pro-europea muy fuerte en Hungría"

Autor : Katalin Cseh



La eurodiputada del partido húngaro Momentum, Katalin Cseh, dijo que la UE debería fortalecerse mediante el desarrollo de una política sanitaria común, una toma de decisiones más eficaz y una defensa activa del estado de derecho.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Estudio/Parlamentos - Sanidad/Europa - Publicación **Consejo Europeo** : Conclusiones **Comisión** : Movilidad - Clima - Terrorismo - Baterías - UE-UK - Irlanda **Parlamento** : Erasmus - Jóvenes/Solidaridad - Fronteras/Visado - Migración - Clima - Transparencia **Consejo** : Transportes - Telecomunicaciones - Defensa - Terrorismo - Cohesión - Migración/Asilo - Presupuesto - Investigación - Ciberseguridad **Diplomacia** : UE-UK - Argelia - Bielorrusia **Tribunal de Justicia** : Trabajadores desplazados **Tribunal de Cuentas** : Post-Covid **BCE** : Reactivación - Comité Ejecutivo **Agencias europeas** : Espacio **Alemania** : Informe/OCDE **Francia** : Alemania/Espacio **Lituania** : Gobierno **Reino Unido** : Noruega/Islandia **Consejo de Europa** : Ucrania **Estudios/Informes** : Seguridad - Pensiones - Inteligencia artificial **Cultura** : Cine/LUX - Cine/Les Arcs - Exposición/Viena - Exposición/Toledo - Foto/Suiza - Museo/Dublín

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

El Parlamento en tiempos del coronavirus



La Fundación, en asociación con una red europea de investigación universitaria iniciada por la Universidad de Lille en 2016 sobre el tema "El Parlamento y el tiempo", está lanzando una nueva serie de informes destinados a informar sobre "el impacto de la crisis sanitaria en el funcionamiento de los parlamentos nacionales" en Europa. Las publicaciones de esta semana se centran en Alemania y el Parlamento Europeo... [Leer más](#)

Cuadro de medidas sanitarias y condiciones de viaje en Europa



A medida que se acerca la Navidad, los Estados europeos tratan de encontrar un equilibrio entre las medidas de salud y mantener las actividades comerciales y los lazos familiares, al tiempo que tratan de coordinar su acción. La Fundación ofrece un resumen de las medidas sanitarias vigentes y de las condiciones de viaje en toda Europa. Un recurso indispensable, actualizado regularmente, para comprender la situación... [Leer más](#)

El Informe Schuman sobre Europa, el Estado de la Unión 2020

La edición 2020 del "Informe Schuman sobre Europa, el Estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos, publicada en ediciones Marie B, está



disponible en formato electrónico en francés e inglés. Contiene contribuciones de las más altas personalidades y de los mejores expertos, ofrece una visión completa de la Unión Europea y analiza los desafíos que afronta Europa... [Leer más](#)

Consejo Europeo :

Conclusiones del Consejo europeo



Los Jefes de Estado y de Gobierno, reunidos los días 10 y 11 de diciembre, llegaron a un acuerdo sobre la aplicación del mecanismo de condicionalidad para la protección del presupuesto y del plan de recuperación, permitiendo así su aplicación. Acordaron reducir las emisiones de gas de efecto invernadero en la Unión en un 55% para 2030 en comparación con 1990. Aprobaron sanciones contra Turquía en respuesta a sus actividades en el Mediterráneo oriental y estudiarán la posibilidad de imponer nuevas sanciones en marzo. Invitaron a la Comisión a proponer un marco común para los tests de antígenos y los certificados de vacunación contra el Covid-19. También se reunieron en la cumbre de la zona euro y pidieron la rápida implementación del mercado de capitales... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Comisión :

Estrategia de movilidad sostenible e inteligente



El 9 de diciembre, la Comisión presentó su "Estrategia de movilidad sostenible e inteligente", que comprende no menos de 82 iniciativas para apoyar la transformación ecológica y digital del transporte europeo en el marco del Pacto Verde. Las iniciativas tienen como objetivo 30 millones de coches eléctricos, la duplicación del tráfico ferroviario de alta velocidad y la instalación de 3 millones de puntos públicos de recarga eléctrica para 2030. El sector del transporte es responsable del 27% de las emisiones de gas de efecto invernadero y es crucial para alcanzar los objetivos climáticos de la Unión... [Leer más](#)

Lanzamiento del Pacto europeo por el clima



El 10 de diciembre la Comisión puso en marcha un "Pacto Europeo por el Clima", una esfera de cooperación e intercambio de información en el marco de los objetivos ambientales del Pacto Verde. La Comisión invita a individuos y organizaciones a convertirse en embajadores del pacto. Se presentarán en el evento de lanzamiento el 16 de diciembre. La primera fase se centra en los espacios verdes, la movilidad verde, los edificios de bajo consumo energético y las competencias profesionales relacionadas con los empleos verdes... [Leer más](#)

Programa de lucha antiterrorista



La Comisión presentó el 9 de diciembre un programa para luchar contra el terrorismo y el extremismo violento de manera más eficaz y para mejorar la resistencia de la Unión a las amenazas terroristas. El programa prevé la inversión en nuevas tecnologías para prevenir las amenazas terroristas y combatir la radicalización en línea, en particular mediante normas sobre la eliminación del contenido terrorista. El mandato de Europol se ampliará para facilitar la cooperación con agentes privados y la Fiscalía Europea y para que pueda emitir alertas sobre "combatientes extranjeros"... [Leer más](#)

Reforma de la legislación sobre las baterías



La Comisión propuso el 10 de diciembre reformar la legislación de la UE sobre baterías para mejorar su duración y reducir su impacto ambiental. Sólo se permitirán las baterías industriales recargables y las baterías de vehículos eléctricos a partir del 1 de julio de 2024. El 70% de las baterías portátiles tendrán que ser recicladas para el 2030. Todas las demás baterías serán recogidas y recicladas y las baterías eléctricas al final de su vida útil serán reutilizadas para otros fines... [Leer más](#)

Reino Unido: medidas en caso de que no haya acuerdo



La Comisión presentó propuestas el 10 de diciembre para prepararse a la falta de acuerdo con el Reino Unido cuando acabe el período de transición el 31 de diciembre. Contienen tres reglamentos que garantizan las conexiones aéreas y viales y la seguridad, válidos 6

meses y sobre la base de la reciprocidad. En lo que respecta a los derechos de pesca, la propuesta prevé el acceso mutuo a las aguas territoriales hasta que se alcance un nuevo acuerdo... [Leer más](#)

Otro enlace

Acuerdo con el Reino Unido sobre Irlanda



Los copresidentes del Comité Mixto UE-Reino Unido, Maros Sefcovic y Michael Gove, llegaron a un acuerdo el 8 de diciembre sobre la aplicación del Protocolo sobre Irlanda e Irlanda del Norte previsto en el acuerdo de salida de 2019. El acuerdo se refiere a los puestos de control fronterizo y los puntos específicos de entrada, las declaraciones de exportación, el suministro de medicamentos, alimentos refrigerados y otros productos alimenticios, y una aclaración sobre la aplicación de las ayudas estatales según el protocolo... [Leer más](#)

Parlamento :

Acuerdo sobre el programa Erasmus +



Los negociadores del Consejo y del Parlamento se pusieron de acuerdo el 11 de diciembre sobre los detalles del programa Erasmus+ para 2021-2027. Se prevé que el programa reformado, que contará con 26.300 millones de euros, triplicará el número de beneficiarios hasta alcanzar los 12 millones de jóvenes, abarcando no sólo la educación superior sino también otros niveles de educación y formación... [Leer más](#)

Acuerdo provisional sobre el Cuerpo europeo de solidaridad



El 11 de diciembre, el Parlamento y el Consejo llegaron a un acuerdo provisional sobre el programa del Cuerpo de Solidaridad Europeo para los años 2021 a 2027. Se asignarán 1.000 millones de euros al programa y se financiará el compromiso voluntario de unos 350.000 jóvenes en dos ámbitos: las actividades solidarias que responden a las necesidades de la sociedad y la ayuda humanitaria... [Leer más](#)

Acuerdo sobre el fondo para la gestión integrada de las fronteras



El Consejo y el Parlamento acordaron el 10 de diciembre los detalles del Fondo de Gestión Integrada de Fronteras (IBMF). Los 6.200 millones de euros del presupuesto 2021-2027 se destinarán a la gestión de las fronteras y a la política común de visados, en particular a la interoperabilidad de los sistemas informáticos (Eurodac, VIS) y (SIS). El presupuesto de la Agencia Frontex depende del Fondo de Seguridad Interior (FSI) mejorado, con un presupuesto de alrededor 2.500 millones de euros, cuyos detalles aún deben ser negociados por los co-legisladores... [Leer más](#)

Acuerdo sobre el Fondo de asilo, inmigración e integración



Los negociadores del Consejo y el Parlamento se pusieron de acuerdo el 9 de diciembre sobre los detalles del Fondo de Asilo, Migración e Integración (AMIF), que recibirá 9.600 millones de euros en el próximo presupuesto, tres veces más que en 2014-2020. Los Estados miembros recibirán hasta 10.000 euros en concepto de gastos de indemnización por cada persona reubicada, frente a los 6.000 euros anteriores. Todos los Estados Miembros, excepto Dinamarca, participan en el fondo... [Leer más](#)

Acuerdo sobre el Fondo de transición justa



Los negociadores del Consejo y el Parlamento acordaron el 9 de diciembre crear el Fondo de Transición Justa, un instrumento del Pacto Verde con un presupuesto de 17.500 millones de euros. El Fondo se utilizará para financiar inversiones públicas en energía renovable, microempresas de transición energética e innovación en educación e investigación. Los sectores de la energía fósil y nuclear y el tabaco están sin embargo excluidos... [Leer más](#)

Acuerdo sobre el refuerzo del registro de transparencia

Los negociadores del Parlamento, el Consejo y la Comisión llegaron a un acuerdo el 7 de diciembre para hacer obligatoria la inscripción de los grupos de interés en el registro de transparencia de la Unión a fin de poder llevar a cabo ciertas actividades con las tres instituciones. Se añadirá al informe anual sobre el funcionamiento del



registro de transparencia un capítulo dedicado a la aplicación del principio de condicionalidad y las medidas de transparencia... [Leer más](#)

Otro enlace

Consejo :

Reunión de Ministros de Transportes



Los ministros de transportes se pusieron de acuerdo el 8 de diciembre sobre un mandato de negociación con el Parlamento para revisar la Directiva del Eurodistintivo, con el fin de hacer más sostenible el transporte por carretera mediante el cobro de tasas a los vehículos pesados. Discutieron el refuerzo del Cielo Único Europeo y algunos ministros expresaron sus reservas sobre el proyecto. 17 países anunciaron que se sumarían a la iniciativa europea para las tecnologías de procesadores y semiconductores. Portugal presentó su programa para la próxima presidencia... [Leer más](#)

Otro enlace

Reunión de Ministros de Telecomunicaciones



El 7 de diciembre, los ministros de telecomunicaciones debatieron la propuesta de la Comisión sobre la gobernanza de los datos y la creación de zonas europeas de interoperabilidad de datos en sectores estratégicos como la energía, la movilidad y la salud. Los ministros piden que se establezca un marco legislativo transparente para alentar a las empresas y a los particulares a compartir más sus datos. Subrayaron la importancia de respetar los compromisos comerciales de la Unión en lo que respecta a las corrientes internacionales de datos... [Leer más](#)

Acuerdo sobre el Fondo europeo de Defensa



Los negociadores del Consejo y del Parlamento acordaron el 14 de diciembre los detalles del Fondo Europeo de Defensa (FED), que cofinancia proyectos industriales y de investigación conjunta en materia de defensa. El Parlamento consiguió que la Comisión lleve a cabo una "evaluación ética" de cada proyecto. El importe total será de 7.900 millones de euros, de los cuales 5.300 millones se destinarán a proyectos y 2.600 millones a investigación... [Leer más](#)

Acuerdo sobre la lucha contra el terrorismo en línea



Los negociadores del Consejo y del Parlamento se pusieron de acuerdo el 10 de diciembre sobre una propuesta de legislación para combatir el terrorismo en línea. La propuesta tiene por objeto crear un instrumento único para ayudar a los Estados Miembros a coordinar y combatir el terrorismo en línea, así como normas vinculantes para las plataformas de alojamiento de datos. El texto contiene garantías de cumplimiento de la Carta de Derechos Fundamentales, así como un derecho de supervisión de las autoridades judiciales... [Leer más](#)

Acuerdo provisional sobre inversiones regionales



El 8 de diciembre, el Parlamento y el Consejo llegaron a un acuerdo político sobre la utilización del Fondo de Cohesión y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) para la inversión regional para los años 2021 a 2027. Ambos fondos contribuirán a la transición digital y ecológica, a la reducción de las emisiones de gas de efecto invernadero mediante la financiación de proyectos como la sustitución de los sistemas de calefacción a base de carbón por gas natural, y al fortalecimiento de la capacidad de resiliencia ante los desastres... [Leer más](#)

Reunión de Ministros de Interior



El 14 de diciembre, los ministros del interior intercambiaron opiniones sobre los diversos aspectos del pacto sobre migración y asilo propuesto por la Comisión. Acordaron reforzar la cooperación de los Estados Miembros en materia de seguridad y establecieron las prioridades políticas que deben alcanzarse para 2025, como la cooperación en materia de detección y represión, la vigilancia de los progresos tecnológicos, la cooperación mundial, la lucha contra la delincuencia organizada transnacional y la prevención y la lucha contra el terrorismo... [Leer más](#)

Adopción del presupuesto plurianual y del plan de reactivación



El Consejo adoptó el 14 de diciembre los reglamentos relativos al marco financiero plurianual 2021-2027 y al plan de recuperación, así como la decisión relativa a los recursos propios, que permitirán a la Unión tomar prestados los 750.000 millones de euros previstos en el plan de recuperación. Los tres textos fueron aprobados tras el acuerdo del Consejo Europeo de los días 10 y 11 de diciembre sobre el mecanismo de condicionalidad presupuestaria. También deben ser aprobados por el Parlamento... [Leer más](#)

Otro enlace

Acuerdo político sobre el programa Horizonte Europa



Los negociadores del Consejo y del Parlamento llegaron a un acuerdo político el 11 de diciembre sobre el programa de investigación e innovación Horizonte Europa para 2021-2027, con un presupuesto de 95.500 millones de euros, un 30% más que el presupuesto anterior. El acuerdo detalla la relación entre Horizonte Europa y otros programas europeos y las condiciones de cooperación con terceros países. Entre otros, financia InvestEU, Euratom, el Instituto Europeo de Innovación y Tecnología (IET), el Centro Europeo de Investigación (CCI) y el nuevo Consejo Europeo de la Innovación (CEI), con un presupuesto de 10.000 millones de euros, que se centrará en la innovación desestabilizadora y creadora de nuevas oportunidades de mercado... [Leer más](#)

Acuerdo sobre las atribuciones del Centro europeo de competencias en ciberseguridad



El Parlamento y el Consejo llegaron a un acuerdo provisional el 11 de diciembre sobre el establecimiento de un centro europeo de competencia en materia de ciberseguridad industrial, tecnológica y de investigación y una red europea de centros de coordinación nacionales. Ambas estructuras servirán para dar seguridad al mercado único digital. Se encargarán de gestionar los fondos para la ciberseguridad de los programas Europa Digital y Horizonte Europa. El 9 de diciembre se eligió a la ciudad de Bucarest como sede del futuro Centro... [Leer más](#)

Otro enlace | Otro enlace

Diplomacia :

Siguen las negociaciones sobre la futura relación con el Reino Unido



La Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, y el Primer Ministro del Reino Unido, Boris Johnson, decidieron el 13 de diciembre seguir con las negociaciones en un intento de llegar a un acuerdo sobre la futura relación entre la Unión Europea y el Reino Unido... [Leer más](#)

Otro enlace

Reunión del Consejo de Asociación UE-Argelia



Los miembros del Consejo de Asociación entre la Unión Europea y Argelia hablaron de su cooperación el 7 de diciembre. La Unión desea apoyar a Argelia en el establecimiento de una recuperación económica sostenible y en la integración de las cuestiones ambientales en sus políticas sectoriales, en particular su política energética. Ambas partes desean reforzar su cooperación en materia de retorno de los inmigrantes ilegales y de lucha contra las redes criminales, radicalización y financiación del terrorismo... [Leer más](#)

Ayuda de 24 millones de € para la sociedad civil en Bielorrusia



La Comisión anunció el 11 de diciembre el envío de 24 millones de euros de apoyo financiero a la sociedad civil de Bielarrusia, a través de la asistencia a los medios de comunicación independientes (8 millones de euros) y un programa de becas para jóvenes (8 millones de euros). El resto de la ayuda se destina a la capacidad de recuperación de las pequeñas y medianas empresas (PYME) de Bielorrusia (4 millones de euros) y al apoyo al sector de la salud (4 millones de euros)... [Leer más](#)

Tribunal de Justicia :

Validación de la directiva sobre trabajadores desplazados



El Tribunal de Justicia dictaminó el 8 de diciembre que la Directiva sobre trabajadores desplazados adoptada en 2018, por la que se modifica la directiva original de 1996, no afecta a la libertad de prestación de servicios y a los contratos de trabajo en los Estados miembros. El Tribunal de Justicia afirma que la directiva cumple los objetivos de protección social y

de mantenimiento de un alto nivel de empleo y que este trato no altera los contratos originales celebrados por los trabajadores desplazados con su Estado de origen... [Leer más](#)

Tribunal de Cuentas :

Informe sobre la respuesta de los Estados a la crisis del Covid-19



En un informe publicado el 9 de diciembre, el Tribunal de Cuentas destaca el riesgo de que aumenten las desigualdades entre los Estados Miembros a raíz de la crisis de Covid-19. El informe advierte que el bajo gasto público en Grecia, Bulgaria, Rumanía o Chipre podría agravar las consecuencias sociales de la crisis. Los auditores observan que, si bien la recuperación propuesta es una oportunidad para una mayor coordinación, el desafío para la Unión será restablecer o reformar sus normas presupuestarias sin perjudicar la recuperación o la viabilidad de las deudas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

BCE :

Recalibración de los instrumentos de política monetaria



El Banco Central Europeo (BCE) decidió el 10 de diciembre recalibrar sus instrumentos de política monetaria para ayudar a la Unión a hacer frente al resurgimiento de la pandemia. El programa de compras de emergencia para la pandemia se dotará con 500.000 millones de euros adicionales y se extenderá hasta finales de marzo de 2022. La flexibilización de las condiciones para las operaciones de financiación a largo plazo se aplicará hasta junio de 2022. El BCE ha decidido realizar otras cuatro operaciones de financiación de emergencia a más largo plazo en respuesta a la pandemia de 2021 que seguirán proporcionando un apoyo de liquidez efectivo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Frank Elderson nombrado miembro del Comité Ejecutivo



El 10 de diciembre, el Consejo Europeo nombró a Frank Elderson miembro del Comité Ejecutivo del Banco Central Europeo. Actualmente es miembro del Comité Ejecutivo del Banco Central de los Países Bajos y asumirá sus funciones el 15 de diciembre por un mandato no renovable de ocho años. Sucede a Yves Mersch cuyo mandato expira el 14 de diciembre... [Leer más](#)

Agencias europeas :

Desarrollo de Space Rider, vehículo de reentrada atmosférico europeo



La Agencia Espacial Europea firmó un contrato el 9 de diciembre con la empresa conjunta Thales Aliena Space para construir el Space Rider, un vehículo no tripulado reutilizable, para el año 2023. Este transbordador espacial proporcionará a la Unión un sistema de transporte espacial autónomo y se utilizará para misiones científicas y comerciales... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Alemania :

Informe de la OCDE sobre la economía alemana



El 8 de diciembre, la OCDE publicó un informe sobre la economía alemana que prevé una contracción del PIB del 5,5% en 2020 antes de repuntar un 2,8% en 2021 y un 3,3% en 2022. El informe elogió la eficacia del sistema de trabajo alemán a jornada reducida, que contribuyó a limitar el aumento de la tasa de paro al 1,4% en el segundo trimestre de 2020. El informe considera que el paquete de reactivación del gobierno de 130.000 millones de euros es alentador para la transición digital y energética, pero recomienda una mayor inversión en infraestructuras... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Francia :

Grupo de trabajo franco-alemán sobre el espacio



Los Ministros de Economía de Francia y Alemania, Bruno Le Maire y Peter Altmaier, decidieron el 11 de diciembre crear un grupo de trabajo conjunto sobre el espacio. Este grupo presentará a mediados de 2021 un informe con recomendaciones políticas para mejorar la competitividad y la eficiencia del sector, dando prioridad a las futuras lanzaderas europeas... [Leer más](#)

Lituania :

Nuevo gobierno dirigido por Ingrida Simonyte



El 11 de diciembre, el Parlamento lituano aprobó por 78 votos a favor, 30 en contra y 20 abstenciones el gobierno encabezado por Ingrida Simonyte, que posteriormente prestó juramento. El gobierno, compuesto por 15 ministros, entre ellos 7 mujeres, es el resultado de una coalición entre la Unión de la Patria-Cristiano-Demócratas y dos partidos liberales, el Movimiento Liberal y el Partido de la Libertad, que ganaron las elecciones legislativas del 11 y el 25 de octubre... [Leer más](#)

Reino Unido :

Acuerdo para la "continuidad comercial" con Noruega e Islandia



El Reino Unido firmó el 8 de diciembre un acuerdo de "continuidad comercial" con Noruega e Islandia para tomar el relevo de los acuerdos existentes con la Unión Europea después del período de transición el 31 de diciembre de 2020. El comercio de bienes entre el Reino Unido y estos dos países ascendió a 20.000 millones de libras esterlinas en 2019 y el acuerdo prevé que el 95% de los bienes comercializados con Noruega y el 90% de los comercializados con Islandia se mantengan libres de aranceles... [Leer más](#)

Consejo de Europa :

Ucrania: al Consejo de Europa le preocupa una decisión del Tribunal Constitucional



En un dictamen "urgente" publicado el 10 de diciembre, la Comisión de Venecia, el órgano de expertos en derecho constitucional del Consejo de Europa, determinó que una decisión del Tribunal Constitucional de Ucrania que impugna una nueva ley contra la corrupción "no se basa en el derecho internacional" y tenía "graves defectos" debido a conflictos de intereses en los que estaban implicados varios jueces. Tras la decisión del Tribunal a finales de octubre, el Presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, elegido en base a un programa anticorrupción, pidió al Parlamento que reformara el Tribunal y a la Comisión de Venecia que emitiera un dictamen urgente... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Estudios/Informes :

Informe sobre la estrategia para la unión de la seguridad



El 9 de diciembre la Comisión publicó un informe sobre la aplicación de la estrategia de unión de seguridad. Se han hecho algunos progresos en la protección de las redes 5G, la lucha contra el abuso sexual de los niños, las amenazas híbridas, la desinformación y el terrorismo. Pero es necesario proteger mejor las infraestructuras físicas o digitales y los Estados deben hacer más para aplicar las directrices de seguridad... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Informe sobre el estado de los sistema de pensiones privado y público



La OCDE publicó el 7 de diciembre un informe sobre los efectos del virus Covid-19 en los sistemas de pensiones. Este riesgo se suma al envejecimiento de la población y a la baja rentabilidad de los ahorros que ya pesaban sobre las pensiones. La OCDE recomienda que los gobiernos aumenten las evaluaciones para identificar los grupos de riesgo y elaboren medidas para garantizar que las personas con empleos no estándar tengan la oportunidad de ahorrar para la jubilación... [Leer más](#)

Los europeos mal protegidos ante la inteligencia artificial



Los Estados europeos deberían reforzar su legislación para proteger los derechos fundamentales frente a la inteligencia artificial, que puede ser fuente de errores y de discriminación, según un informe de la Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea publicado el 14 de diciembre... [Leer más](#)

Cultura :

Premio LUX: tres películas preseleccionadas para el Premio del público europeo



En la ceremonia virtual de los "European Film Awards" en Berlín, el 12 de diciembre, tres películas "Drunk", "La Communion" y "L'Affaire Collective" fueron preseleccionadas para el Premio LUX del Público. Los espectadores pueden votar hasta el 11 de abril de 2021. Las tres películas seleccionadas serán subtituladas en los 24 idiomas oficiales de la Unión. El ganador se anunciará en la sesión plenaria del Parlamento Europeo el 28 de abril de 2021... [Leer más](#)

Les Arcs Film Festival en línea



La 12ª edición del Festival de Cine Les Arcs, dedicado al cine independiente europeo, está en línea hasta el 26 de diciembre. En el programa hay 120 películas de toda Europa... [Leer más](#)

Inspiración Beethoven



Hasta el 5 de abril de 2021, el Museo Leopold de Viena acoge la exposición "Inspiración Beethoven", que da testimonio de la influencia que Ludwig van Beethoven, de quien se celebra el 250º cumpleaños, ejerció sobre los modernistas vieneses. La exposición presenta una reconstrucción del gabinete de música realizado por Josef Maria Auchentaller, numerosas obras de Gustav Klimt, Carl Moll o Alfred Roller que ilustran la admiración de estos artistas por el compositor... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

El Prado en Toledo



En el marco del proyecto "El Prado en las calles", que está recorriendo las distintas localidades de Castilla-La Mancha, Toledo acoge hasta el 25 de diciembre cerca de 50 fotografías que reproducen en tamaño real pinturas europeas desde comienzos del siglo XII hasta los primeros años del siglo XX conservadas en el Museo del Prado de Madrid... [Leer más](#)

[más](#)

Foto de prensa en Suiza



Hasta el 21 de febrero de 2021, el Château de Prangins - Museo Nacional Suizo acoge la exposición Swiss Press Photo y World Press Photo 20, una colección de fotos de prensa que repasa los principales acontecimientos de 2019... [Leer más](#)

Adquisiciones en el museo nacional de Irlanda



El 9 de diciembre, el Museo Nacional de Irlanda adquirió el conjunto de obras "Dressing our Hidden Truths" de la artista contemporánea Alison Lowry. Estas esculturas de vidrio e instalaciones, que exploran el pasado y los traumas recientes de Irlanda, se integrarán en la colección permanente del museo... [Leer más](#)

Agenda :



14-17 de diciembre de 2020
Estrasburgo-Bruselas
Sesión plenaria del Parlamento europeo



15-16 de diciembre de 2020
Bruselas
Consejo de Agricultura y Pesca



16 de diciembre de 2020
Videoconferencia
Reunión del Eurogrupo



17 de diciembre de 2020
Bruselas
Consejo Medio Ambiente
Bruselas
Consejo de asociación UE-Armenia



18 de diciembre de 2020

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Jérémy Cottrez, Thomas Hinzelin, Florian Da, Julian Parodi

Redactor jefe : Eric Maurice

Directora de la publicación : Pascale Joannin

N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga {LINK}